

Peso mantiene su avance; seguirá su recuperación (El Financiero 13/04/09)

Peso mantiene su avance; seguirá su recuperación (El Financiero 13/04/09)(Clara Zepeda Hurtado) Lunes, 13 de abril de 2009 Tipo de cambio gana 13.62% desde marzo. Líneas de crédito de la Fed y el FMI dan apoyo a nuestra moneda. Wall Street y la BMV cierran con pérdidas leves en semana corta. - El peso, en su mejor momento desde enero El peso mantuvo su rally positivo, alcanzando durante la semana pasada rangos cercanos a 13.3000 unidades por dólar spot. La moneda mexicana acumuló una apreciación de 2.11 pesos frente a su último rango mínimo de hace un mes, el 9 de marzo, de 15.49 unidades, equivalente a una ganancia de 13.62 por ciento frente a la divisa estadounidense. El miércoles, de acuerdo con el Banco de México (Banxico), la cotización interbancaria a 48 horas del peso cerró en 13.38 unidades. La divisa mexicana ganó terreno al dólar, debido al anuncio de las dos líneas de crédito. Por un lado, la solicitud al Fondo Monetario Internacional (FMI) de una línea de crédito y, por el otro, el aviso de la utilización de la línea swap que mantiene el Banxico con la Reserva Federal (Fed) para el próximo 21 de abril, con la primera subasta. Aunado a lo anterior, las presiones y el nerviosismo en algunas monedas emergentes ha cedido, si bien el panorama internacional no mantiene tanto optimismo, al menos no ha regresado una ola fuerte de aversión al riesgo, destacaron analistas. "El regreso de la moneda ha sido agresivo, lo que sugiere dos factores: una sobreventa anterior del peso o una disminución en el nerviosismo ante los últimos anuncios. "Cualquiera de los dos factores, o incluso ambos, lo más probable, sugieren que la moneda seguirá su tendencia positiva, siempre y cuando el ambiente internacional lo permita", prevé Daniela Blancas, analista de Scotiabank. "La fortaleza del peso se mantendrá en las próximas semanas, ubicándose alrededor de los 13.3 por dólar y en espera del resultado de la subasta de la línea de crédito swap por un monto de cuatro mil millones de dólares para créditos de corto plazo que necesiten las empresas mexicanas", consideró Salvador Orozco, analista de Santander. Esta semana Para esta semana, lo relevante para el mercado será la decisión de política monetaria por parte del Banxico, en donde Santander estima una descenso de 75 puntos base a la tasa de referencia en su reunión de este viernes, para ubicarla en 6.0 por ciento; no obstante, el consenso de los analistas espera una disminución de medio punto. El índice de riesgo país se ubicó a media semana en 322 puntos frente a los 307 puntos de la semana previa. En una semana corta, por el feriado de la Semana Santa, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) cerró a la baja, siguiendo al comportamiento de los mercados accionarios en EU. El mercado accionario descendió 1.93 por ciento en la semana para colocarse en las 20 mil 530.63 unidades. En tanto, el Dow Jones descendió 2.25 por ciento semanal, por debajo de los ocho mil puntos. Durante la semana pasada, trascendió que el Departamento del Tesoro de EU extenderá los fondos del Programa de Alivio a Activos en Problemas (TARP) a las aseguradoras de vida propietarias de bancos que se encuentren en problemas. A partir de este lunes, los mercados estarán atentos a los reportes corporativos del primer trimestre del año, tanto en EU como en México. Wal-Mart inicia la temporada de reportes el 14 de abril.